

令和3年6月17日

保護者 各位
学生 諸君

学生主事

第57回中国地区高専体育大会（夏季大会）の中止について

過日、開催された令和3年度中国地区校長・事務部長会議（臨時会）において、第57回中国地区高専体育大会（夏季大会）の中止が決定されました。新型コロナウイルスの感染者数は減少傾向にあるものの、まだまだ予断を許さない状況は継続しています。広島県・岡山県などに出されている緊急事態宣言も6月20日（日）までで解除する方向で調整するという報道もありますが、その後も東京・大阪などの大都市では、まん延防止等重点措置に移行することも想定されています。

昨年度に続き、体育大会が中止になってしまい残念に思っている学生もいるかもしれません。中国地区大会（夏季大会）の中止は決定されましたが、併せて代替大会を開催する方向で検討することも決定しています。詳細については各競技で検討をするため日程や開催場所は決まっていますが、他高専と試合をすることができるよう、また、全国大会が開催される場合は、全国大会の出場に繋がる大会となるよう、調整していきます。

本校は全学年、対面による授業を実施していますし、部活動についても感染防止対策を施しながら認めておりますが、中国地区の高専の中には地域の感染状況を踏まえ、完全オンライン授業を実施しており、部活動の練習自体ができていない高専があることも理解してください。そういった高専の学生達の練習時間を確保するためにも、7月3日（土）、4日（日）の開催ではなく日程を改めて代替大会を開催することとなりました。

学生の皆さんは代替大会が開催されるまでの期間、今までよりも良い成績が残せるよう、各クラブで練習に励んでください。

クラブ活動は健全な身体と心を養うだけでなく、他学科や他学年の学生と交流する大切な機会と捉えています。各競技で十分な感染防止対策を行った上で、体育大会（夏季大会）の代替大会開催に向けて各高専で調整をしております。保護者の皆様におかれましては、何卒、ご理解とご了承を、よろしくお願い致します。